

# Cambios en Igemar: Eduardo Navarro, Carmen Le Foulon y Karen Dueñas llegan al directorio de pesquera de grupo Angelini

Los nuevos directores reemplazan a Fernando Agüero, Ramiro Méndez y Manuel Antonio Tocornal, quienes fueron parte de la mesa durante 25 años.

MARISA COMINETTI

**A**ires de cambio soplan en Igemar, compañía pesquera del grupo Angelini, con participaciones en Corpesca y Nutrisco. El jueves pasado, tres históricos directores salieron de la mesa y dieron paso a la llegada de un ejecutivo clave de la matriz, junto con la entrada de dos mujeres.

Se trata de Eduardo Navarro, Carmen Le Foulon y Karen Dueñas. Los tres reemplazaron a Fernando Agüero, Ramiro Méndez y Manuel Antonio Tocornal, quienes fueron parte del directorio de Igemar durante los últimos 25 años.

Sobre la renovación de la mesa directiva, desde Empresas Copec —matriz de Igemar— comentan que el cambio está en línea con lo que vienen promoviendo desde hace un tiempo y que apunta a directorios más diversos desde distintas perspectivas: género, edad, profesiones, experiencia, etc. “La diversidad, en todas sus dimensiones, es un principio esencial para fortalecer la gobernanza y enriquecer la toma de decisiones. Estamos convencidos de que una mirada más plural y representativa contribuye a un desarrollo empresarial más sostenible, innovador y conectado con los desafíos actuales. Y lo hacemos por una profunda convicción, no siguiendo una moda”, dicen.

Provenientes de distintos ámbitos profesionales, a los tres nuevos directores los une



Karen Dueñas.



Eduardo Navarro.



Carmen Le Foulon.

**1945**

**Ese año se constituyó** Pesquera Iquique-Guanaye, hoy Igemar. A través de dos sociedades, operan en las zonas norte y centro-sur.

su formación de base: ingenieros comerciales de la Universidad Católica de Chile (UC).

En el caso de Carmen Le Foulon, su suma un magíster en Economía Aplicada con mención en Políticas Públicas de la misma casa de estudios superiores, además de un doctorado en Ciencias Políticas de la Universidad de Columbia. Actualmente es académica de la Escuela de Gobierno de la UAI. Antes fue coordinadora del Área de Opinión Pública del Centro de Estudios Públicos (CEP), donde

junto al desarrollo de la encuesta CEP participó activamente en el debate constitucional.

Por su parte, Karen Dueñas cuenta con una amplia trayectoria en las áreas de planificación, presupuesto, finanzas, control de gestión y dirección general, tanto en el mundo privado como público: estuvo casi 20 años en Citibank Chile, fue asesora de gestión del ministro de Educación y estuvo a cargo de las áreas de finanzas y presupuesto del Poder Judicial. Actualmente, ejerce como consultora y también es directora de la Sociedad Nacional de Oleoductos.

Eduardo Navarro es cara conocida, ya que lleva más de tres décadas vinculado al grupo. Magíster en Economía (UC), en 2003 asumió la gerencia general de Empresas Copec.